



# UNE COLLECTE DE DONS POUR LES SINISTRÉS DU SÉISME AU MAROC

La ville de Millau organise une collecte de dons

*Publié le 12 septembre 2023*

La Ville de Millau apporte son soutien aux Marocaines et Marocains sinistrés par le puissant séisme qui a touché le pays dans la nuit du samedi 9 septembre 2023, en organisant une collecte de dons.

Dès le 12 septembre, 8 H 00, une urne sera installée à l'accueil de la mairie afin de recueillir des dons.

Les dons en chèques sont à adresser à l'ordre de :

**Croix Rouge – séisme Maroc**

ou

**Secours populaire – séisme Maroc**

D'autres associations locales se mobilisent également :

**L'association culturelle des musulmans de Millau** tiendra une permanence ce vendredi 15 septembre, de 14 H 30 à 16 H 30, à la Mosquée de Millau, rue de la Menuiserie.

Et **l'association Emmaüs** récolte des dons :

Mercredi de 14 H 00 à 17 H 00

Samedi de 9 H à 12 H 00 et de 14 H 00 à 17 H 00.

Merci de votre soutien



## VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République  
12100 Millau  
05 65 59 50 00